

cet enseignement au couvent de la place Maubert. Parmi les assistants, outre Jean de Venette, ont figuré saint Pierre de Cœsis, ex-général, évêque de Vaison, patriarche de Jérusalem; Pierre de Raymond, qui fut général; Radulphe Veley, procureur général et qui fut, la même année, nommé évêque de Casale en Espagne, par Clément VI; Jean Illoban, provincial de la province d'Angleterre; le célèbre docteur, Paul de Pérouse. A. G. O. Les Chapitres généraux de l'ordre pouvaient se tenir dans une province quelconque. Mais l'usage est depuis longtemps de les convoquer à Rome; en 1440, le Chapitre général eut lieu à Châlon; en 1447, à Rome; en 1452, à Avignon, etc., etc.

1412, juin, 9. — Acte reçu M^e Fétillan, notaire royal de Lion, contenant accords entre les prieur et religieux du couvent des Carmes de Lyon, d'une part, et les prieur et religieux du couvent des mêmes Carmes de la ville de Vienne, sur le partage des villages et paroisses où ils devaient faire la quête.

1417, décembre, 7. — Les conseillers de ville ont été d'accord d'envoyer le prieur des Carmes vers Oston (Autun), où l'on dit qu'il y a gens d'armes pour savoir leur estre. D. C.

1427, novembre, 9. — La ville fait chanter aux Carmes une messe du Saint-Esprit pour que Dieu veuille avoir les affaires de la ville pour recommandées (Périckaud, *Notes et Documents*).

1435, 2 avril. — Lettre datée de Bâle et adressée à tous les religieux des ordres des Prédicateurs de Saint-Dominique, des Mineurs de Saint-François, des Hermites de Saint-Augustin et des Carmes de la Bienheureuse-Vierge, par les FF. Barthélemy Texier, prieur général, maître de